

Märchenwoche 15. bis 21. Oktober 2011

zum Thema
Lebensphasen



Friedensreich Hundertwasser hat viele Spiralen gemalt - er sagt dazu:

*Die Spirale ist das Symbol des Lebens und des Todes
„Unsere Erde beschreibt den Lauf der Spirale. Wir gehen im Kreis, aber
wir kommen nie wieder an den Punkt zurück, der Kreis schließt sich nicht,
wir kommen nur in die Nähe des Punktes, wo wir gewesen sind.
Typisch für eine Spirale ist,
dass sie ein scheinbarer Kreis ist, der sich nicht schließt“.*

es erzählen

Sophia Berger
www.speakbird.ch

an einem Abend: Gisela Eng